

Pentingnya Peran Pemerintah dalam Mensukseskan Pemilu 2019 dan Pilkada 2018



Audiensi KPU Madina dengan Bupati Madina yang berlangsung di Pasanggarahan Kotanopan, Kamis (14/9) malam. (foto: AL/KPU Madina).

KPU Madina ? Panyabungan

Menindaklanjuti pasal 434 UU No. 7 Tahun 2017 tentang pemilihan Umum (Pemilu). Komisi Pemilihan Umum Mandailing Natal (KPU Madina) beraudiensi dengan Bupati Madina Drs. Dahlan Hasan Nasution tentang pentingnya peran pemerintah daerah dalam mensukseskan Pemilu 2019 dan Pilkada 2018.

Dalam pertemuan itu, KPU Madina meminta kepada Bupati supaya Pemerintah Kabupaten Madina dalam Tahun Anggaran 2017 ini dan Tahun Anggaran 2018 nanti turut serta melakukan sosialisasi terhadap peraturan perundang-undangan pemilu, khususnya yg berkaitan dengan penggunaan KTP elektronik sebagai syarat bisa didaftar di daftar pemilih tetap (DPT).

Selain itu KPU Madina juga meminta supaya pemerintah daerah turut serta melakukan pendidikan politik bagi pemilih untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pemilu. Sosialisasi tentang peraturan perundang-undangan pemilu/pilkada oleh pemerintah daerah dianggap penting dilakukan untuk menyadarkan masyarakat tentang pentingnya KTP elektronik dalam pemilu/pemilihan.

Pertemuan dengan Bupati Madina berlangsung di Pasanggarahan Kotanopan, Kamis (14/9) malam. Sebuah bangunan tua bersejarah peninggalan Belanda, dimana tempat Presiden Soekarno pernah menginap dan memimpin rapat raksasa dalam perjuangan mempertahankan kemerdekaan. Dalam sejarahnya, di tempat ini jugalah Bendera Merah Putih pertama kali berkibar di Sumatera Utara dan ketiga di Indonesia setelah Pengibaran di Jakarta dan Bukit Tinggi.

Pertemuan dalam rangka persiapan pemilu/pemilihan tersebut dihadiri Ketua KPU Madina, Agus Salam bersama Anggota KPU

Madina Divisi Hukum dan Pengawasan, Fadhillah Syarief, Divisi Perencanaan dan Data, Asrizal Lubis serta didampingi Kasubbag Keuangan, Umum dan Logistik, Ali Gusti Nasution.

Turut hadir dari Pemerintah Kabupaten Madina antara lain Bupati Madina, Drs. Dahlan Hasan Nasution, Sekretaris Daerah, Muhammad Syafei, serta Kepala Bappeda, Abu Hanifah. (ASN/KPU Madina).



Pasanggarahan Kotanopan. (foto:kotanopan)